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CÁRDENAS

Antes que nada buenos días, agradeciendo la asistencia y siendo las 12
horas con 37 minutos del día viernes 25 de octubre del presente años, nos
reunimos en la sala Beatriz Hernández de la sala de regidores del
Ayuntamiento de Guadalajara para dar inicio a los trabajos de la séptima
sesión ordinaria de la Comisión de deportes y atención a la juventud ; de
conformidad con los artículos 40 al 44 y 73 del reglamento del Ayuntamiento
de Guadalajara, y en mi carácter de presidente de la comisión edilicia, le pido
al secretario técnico se disponga a verificar la asistencia.---------------

---------------------------------------------------------------------------------------

SECRETARIO
TÉCNICO
JOSÉ
HECTOR
AMEZCUA
VALDEZ

Claro que sí presidente--------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

Regidor presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas PRESENTE----------
-------------------------------------------------------------

Regidor vocal Luis Cisneros Quirarte PRESENTE---------------------

Regidora vocal Alicia Judith Castillo Zepeda, de quien informo que entrego
justificante. ------------------------------------------------------------

Regidora vocal Verónica Gabriela Flores Pérez PRESENTE------

Regidor vocal Miguel Zárate Hernández PRESENTE. ----------------

Presidente, le informo que hay cuatro regidores presentes por lo que existe
quórum legal para sesionar. -----------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------
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Por lo tanto, existiendo quórum, las decisiones que se tomen en esta sesión
serán válidas y legales para el ayuntamiento. -----------

Le pido al Secretario Técnico dé lectura al orden del día estipulado. -------------
--------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

SECRETARIO
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Claro que sí presidente. -------------------------------------------------------
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---------------------------------------------------------------------------------------

I. Lista de asistencia, constatación y declaración de quórum legal.

II. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto.

III. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

IV. Cuenta del turno recibido 219/19.

V. Asuntos varios.

VII. Clausura de los trabajos de la sesión. ----------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------
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Toda vez que ha sido desahogado el punto primero y se le ha dado lectura al
orden del día para efectos de esta sesión, pregunto si existe alguna
observación o propuesta de modificación, ¿no? ----------------------------------------
----------------------------------------------------

Pongo a consideración a los miembros de esta comisión manifestar en
votación económica si es de aprobarse el orden del día propuesto para esta
sesión. ---------------------------------------------

APROBADO. --------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

Secretario. ------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------
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Tercer punto del orden del día presidente, lectura y aprobación del acta de la
sesión celebrada el día martes 30 de julio del 2019 -----------------------------------
---------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------
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En razón de que les fue enviada de manera digital previa a esta sesión
propongo la dispensa de lectura del acta de la cuarta sesión ordinaria y se les
consulta ¿si se tiene alguna observación con respecto a la misma? -------------
---------------------------------------------



RODRÍGUEZ
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NINGUNA ------------------------------------------------------------------------

De no ser así, les pregunto si es de aprobarse en votación económica la
dispensa de la lectura del acta de la sesión celebrada el martes 30 de julio del
2019. ----------------------------------------------

APROBADO. -------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

Aprobada la dispensa de la lectura les pregunto si es de aprobarse el acta ya
mencionada. -------------------------------------------------------

APROBADO

le pido al secretario enuncie el siguiente punto del orden del día. -----------------
-----------------------------------------------------------------------

SECRETARIO
TÉCNICO
JOSÉ
HECTOR
AMEZCUA
VALDEZ

Claro que sí presidente, se trata del cuarto punto del orden día para dar
cuenta del turno recibido 219/19. -------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE
DE LA
COMISIÓN
HILARIO
ALEJANDRO
RODRÍGUEZ
CÁRDENAS

Por favor secretario. -----------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------
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Con su permiso Regidor Presidente de la comisión y regidores vocales doy
cuenta del turno 219/2019 remitido a esta secretaria técnica y que versa
sobre la iniciativa presentada por los regidores Hilario Alejandro Rodríguez
Cárdenas y Claudia Gabriela Salas Rodríguez, para la organización del
primer encuentro deportivo “mujeres libres de violencias” para promover la
cultura de la igualdad, el respeto y la erradicación de las violencias en contra
de las mujeres en Guadalajara.

Por lo que conforme a la normatividad aplicable del municipio de Guadalajara
procederé a solicitar las opiniones técnicas necesarias y elaborar en tiempo y



forma el dictamen correspondiente, mismo que les será presentado para su
análisis, discusión y eventual aprobación en el sentido que lo consideren
pertinente y aprovechando el uso de la voz les informo que en su carpeta
tienen, en cumplimiento a los dispuesto por el Artículo 73 Bis Fracción VIII del
Reglamento de Ayuntamiento de Guadalajara les hago entrega del segundo
informe semestral de los asuntos dictaminados y el estatus que guardan los
turnos por dictaminar que comprende el periodo del mes de abril al mes
septiembre del presente año, es cuanto Presidente. ----------------------------------
----

---------------------------------------------------------------------------------------
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¿Alguna duda u observación?  El siguiente punto secretario. ----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------
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El quinto punto, asuntos varios presidente.-----------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------
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consulto a las y los regidores ¿si existe algún tema a tratar? -------
bueno de manera muy breve, nadas más notificarles, que el consejo
municipal del  deporte, acaba de emitir el día de ayer lo que es la
convocatoria para la entrega del permio al mérito deportivo, cuentan ustedes
con una copia en lo que son sus carpetas, me gustaría mucho si tienen
oportunidad de darles una revisada y en caso de que crean que tengamos
que hacer alguna observación, todavía estamos a tiempo, aun con que ya se
haya presentado la convocatoria, por ahí vienen todos los pormenores,
fechas, las maneras de hacer llegar las posibles candidaturas o a los
aspirantes, existen dos mecanismos, dos vías, vía electrónica mediante un
correo electrónico, donde se pueda hacer llegar de manera digital toda la
información de las propuestas o en su defecto que asistan al domicilio donde
se encuentra el COMUDE y que hagan entrega de manera física del
expediente que se complementa para proponer a una persona, de la misma



forma se establece cuáles serían los premios y la manera de los
reconocimientos en el punto número 6 y el método de selección en el numeral
5, en el cual se conforma un grupo de especialistas, tanto periodistas, ex
deportistas, miembros de este ayuntamiento que estarán seleccionando a
quien serán los ganadores de dicho premio, ¿hasta aquí alguna observación?
De no ser así les agradezco su asistencia y no habiendo otro asunto a tratar
siendo las 12 horas con 43 minutos de este viernes 25 de octubre, se dan por
clausurados los trabajos de la esta sesión, muchas gracias.

REGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES
Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD

___________________________________________
Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas

___________________________________________
Regidora vocal Alicia Judith Castillo Zepeda

___________________________________________
Regidor vocal Luis Cisneros Quirarte

___________________________________________
Regidora vocal Verónica Gabriela Flores Pérez

___________________________________________
Regidor vocal Miguel Zárate Hernández




